

# Le tournoi de Saint-Priest stoppé en plein élan

Après avoir battu des records de participation, le « CNGT » s'arrêtera ce dimanche soir à cause de la Covid-19. Le coup est très rude pour le président Christian Guillaud et son équipe.

Èvènement majeur du calendrier du comité du Rhône le tournoi de Saint-Priest est, traditionnellement, un rendez-vous incontournable pour les licenciés. Du non classé au « numéroté ». Au cœur du confinement Christian Guillaud, président du TCSP (1), ne cachait pas son inquiétude pour son épreuve, programmée du 3 septembre au 4 octobre. Mais, quelques mois plus tard il a pu, malgré un climat pour le moins anxigène, afficher son soulagement en raison du nombre record de participants enregistré en 2020 (2).

## 537 inscrits, 63 négatifs !

« C'est du jamais vu et je suis évidemment ravi ! » expliquait cette semaine celui qui préside le TCSP



Nathalie Becquart (directrice du tournoi) et Vincent Mengin (juge-arbitre) devant Christian Guillaud, président du TC Saint-Priest. Photo Progrès/Luc PAGANON

depuis vingt-huit ans alors que Vincent Mengin, juge-arbitre depuis sept ans, savourait lui aussi cet engouement exceptionnel. « On sentait, ces derniers mois, qu'il y avait une énorme attente, que les joueurs et les joueuses avaient faim après avoir été privés de compétition pendant le confinement.

C'était incroyable ! Nous avions soixante-trois négatifs, quinze numérotés et, pour la première fois, j'avais des -15 en liste d'attente ! » avançait celui qui est président de la commission arbitrage et coordinateur sportif à la ligue ARA.

La gestion de la crise par la FFT a-t-elle joué ? « Oui. Si on peut

trouver à redire sur sa communication il faut saluer le protocole qu'elle a mis en place. Elle s'est battue auprès du ministère pour rouvrir le plus vite possible, en respectant bien sûr les règles sanitaires, et elle a vraiment proposé quelque chose de cohérent », concluait Vincent Mengin. Qui devait lan-

cer ses tableaux « négatifs » dès lundi et s'appêtait à vivre une semaine de fête pour clôturer cette cuvée historique. Jusqu'à ce que soient publiés, en début de week-end, un arrêté préfectoral et un communiqué de la municipalité de Saint-Priest qui ont coupé les ailes de ce « CNGT » (Circuit National des Grands Tournois) qui s'arrêtera dimanche soir.

« Le préjudice n'est pas financier, puisque nous allons faire l'économie des prix offerts aux joueurs et joueuses (10 500 euros). Mais c'est une immense déception. Nous avons tout mis en place, au niveau du protocole sanitaire, pour aller au bout de cette édition et on nous prive de la cerise sur le gâteau », concluait, fataliste, Christian Guillaud aux côtés de Vincent Mengin et Nathalie Becquart, directrice du tournoi.

Luc PAGANON

(1) 420 licenciés dont 196 jeunes, équipes fanions en N2M et N3F, cinq courts extérieurs éclairés, trois intérieurs, 2 padels éclairés.

(2) 537 inscrits dont 97 chez les dames et 269 chez les messieurs.